



Intercédons pour le monde musulman !

[Dieu] nous a arrachés au pouvoir des ténèbres et nous a fait passer dans le royaume de son Fils bien-aimé. Etant unis à lui, nous sommes délivrés, car nous avons reçu le pardon des péchés (Co 1.13-14, BDS).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des ouvriers

BÉNIN : le directeur de la mission pour les Assemblées de Dieu du Bénin rapporte qu'au cours de leur récente Semaine de la mission, les églises AD du pays ont mis l'accent sur et prié pour les peuples non-atteints (le Bénin en compte 13 groupes). Cette année, les AD du Bénin prévoient d'ajouter 11 missionnaires intérieurs aux 38 déjà sur le champ, et de rouvrir leur œuvre au Sénégal. Des ouvriers béninois travaillent actuellement au Niger, au Mali et en Guinée. Priez : (1) pour que le Seigneur suscite des nouveaux ouvriers, les remplisse de Son Esprit et, par l'intermédiaire de Son peuple, leur fournisse les ressources dont ils ont besoin : et (2) pour que l'Esprit encourage et rafraîchisse ceux qui sont déjà sur le terrain, les protège et les utilise puissamment dans ces endroits difficiles.

Intercédez pour les campagnes d'évangélisation qui commencent ce week-end dans une ville et dans sept villages dans le nord du Bénin, où les musulmans sont majoritaires. Le 18 mars débutera un programme de prière en chaîne 24h sur 24 pendant 40 jours, et des équipes d'évangélisation se lanceront le dimanche 19 mars. Prions :

- afin que l'Esprit remplisse chaque membre des équipes de la sagesse nécessaire pour s'adresser aux habitants, et qu'Il les conduise vers ceux dont le cœur est disposé à recevoir la Bonne Nouvelle ;
- pour la protection divine contre les accidents et les attentats terroristes éventuels ;
- pour que Dieu se manifeste par des guérisons et des miracles, pour Sa gloire ;
- pour les pasteurs et les ouvriers qui assureront la formation des nouveaux croyants, et que de nombreux convertis et chercheurs trouveront un nouveau « foyer » dans les églises existantes, ou soient en mesure de créer une nouvelle communauté fraternelle.

ESPAGNE : en octobre dernier, nous avons prié pour deux communautés naissantes à Madrid : une communauté persanophone (iranienne) et une église arabophone. Un ouvrier nous fait part d'une requête de prière pour chaque groupe :

- « Notre communauté persane va de l'avant. S* & S* sont un couple marié qui cherche à se réconcilier ; ils ont besoin de l'intervention de Dieu ». Priez pour la guérison et la restauration de ce couple, et pour la croissance spirituelle continue de cette communauté et de chaque participant.
- Le groupe arabe a toujours besoin d'un pasteur arabophone. Actuellement, un pasteur est en visite depuis l'Égypte. Il est en train de rencontrer les membres individuellement et s'intéresse à l'idée de venir les servir. Cependant, « il y a beaucoup d'obstacles à surmonter ; si cela arrive, ce sera un miracle ». Priez pour que le Dieu des miracles supprime tous les obstacles et lui ouvre la voie selon Sa volonté parfaite.

Ressources de prière

L'Index mondiale de persécution des chrétiens 2023, classement et profils des 50 pays où les croyants sont le plus persécutés : <https://www.portesouvertes.fr/persecution-des-chretiens>

Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship (un ministère des Assemblies of God World Missions, USA), renseignements concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans : reachingmuslimpeoples.com.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : www.portesouvertes.fr et www.evangeliques.info.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : answeringislam.org/French/index.htm.

Pour aider à témoigner aux musulmans : ivangelise.com.

Pour diriger un groupe de Jumaa Prayer : www.waast.org/prier-avec-nous/bulletins-de-priere.